

GOBIERNO DE DANIEL NOBOA TRANSFIERE RECURSOS A GAD PARA ATENDER EMERGENCIAS

El gobierno del presidente Daniel Noboa continúa priorizando la atención a los cantones que están en una situación de emergencia por las fuertes lluvias. Siete municipios del país recibieron, este día, transferencias del Ministerio de Economía y Finanzas por un total de USD 919 mil, de acuerdo a la siguiente distribución:

GAD MUNICIPAL	MONTO TRANSFERIDO (USD)
Palora	65 695,83
El Chaco	72 498,90
Chambo	95 521,37
Sucúa	102 918,57
Biblián	137 336,53
Taisha	168 893,30
Morona	276 301,05
Total	919 165,55

Los pagos realizados corresponden a una parte de la cuota que estaba pendiente del Modelo de Equidad Territorial. Los gobiernos autónomos descentralizados municipales pueden direccionar estos recursos a la atención urgente de la población damnificada.

Por la misma situación de emergencia, el pasado 18 de junio, esta cartera de Estado transfirió USD 229 mil a Baños y USD 143 mil a Penipe. Es decir, en esta semana, se ha entregado cerca de USD 1,3 millones a los cantones afectados.

